

Nota de Prensa

Crescenta amplía a 60 millones sus dos primeros fondos tras cumplir su objetivo de captación en menos de dos meses

- La gestora, que inició su actividad con el lanzamiento de dos fondos en febrero, ha completado en apenas unas semanas su objetivo de captación de 35 millones de euros
- Crescenta ha ampliado sus dos fondos hasta los 60 millones, casi duplicando así el objetivo inicial. Esta será la única ampliación de los productos antes de su cierre
- Anuncia la incorporación de nuevos fondos subyacentes: Alpinvest SF VIII y New Mountain VII, entre otros.
- El 78% de su base de clientes está formada por inversores minoristas. Este perfil de cliente ha aportado una inversión media de 28.000 euros.

Madrid, 21 de mayo de 2024. Crescenta, la primera gestora digital de España para la inversión en fondos de capital privado, que inició su actividad con el lanzamiento de dos fondos en febrero, ya ha alcanzado su objetivo inicial de llegar a 35 millones de euros en inversiones. Crescenta ahora refuerza su compromiso a través de una ampliación de ambos productos, hasta los 60 millones de captación, para responder a la demanda y cumplir con su misión de democratizar el acceso al capital privado. Los nuevos objetivos para sus fondos Crescenta Private Equity Buyouts Top Performers I y Crescenta Private Equity Growth Top Performers I subirán de 20 a 35 millones y de 15 a 25 millones, respectivamente.

Esta decisión se produce tras la apuesta de varias centenas de inversores por los dos primeros fondos lanzados por Crescenta, de los cuales un 28% ha invertido en ambos. Cabe destacar el entusiasmo de los inversores minoristas, que constituyen un 78% del total y suponen el 19% de la inversión global, con una inversión media de 28.000 euros. Sin embargo, el importe más común de inversión es de 10.000 euros, lo que coincide con el mínimo legal y es la opción que Crescenta pone a disposición de todo tipo de inversores por primera vez en España.

Este tipo de inversores ha mostrado un fuerte interés en el fondo Crescenta Private Equity Growth Top Performers I, centrado en compañías tecnológicas de crecimiento acelerado mediante una estrategia enfocada en el desarrollo. Los minoristas constituyen el 83% de inversores en este fondo, mientras que en el fondo Crescenta Private Equity Buyouts Top Performers I representan el 72%.

Por otra parte, el aporte significativo de los inversores profesionales subraya la solidez y atractivo de los fondos. Este tipo de clientes representa el 22% del total de inversores, y ha contribuido con el 81% de la inversión total captada. La inversión media de este segmento supera los 400.000 euros, con importes que varían desde los 100.000 euros hasta varios millones de euros.

"El entusiasmo que hemos observado por parte de los inversores minoristas, que constituyen casi el 80% de nuestra base de clientes, supone un respaldo muy positivo para nuestro modelo de



Nota de Prensa

negocio y valida nuestra idea de que existe un importante interés en los mercados privados por parte del inversor minorista que hasta ahora había sido desatendido. La buena acogida de nuestros dos primeros fondos nos ha llevado a tomar la decisión de ampliarlos para reforzar nuestro compromiso de ofrecer a los inversores oportunidades de alta calidad", apunta Iglesias.

Crescenta también amplía su fondo de fondos de *buyouts* con la incorporación de Alpinvest SF VIII y New Mountain VII como fondos subyacentes. El producto lo completan EQT X y Cinven VIII, y Crescenta espera una rentabilidad anualizada superior al 15%.

Alpinvest SF VIII es un fondo que compra posiciones maduras en el mercado de secundarios, aportando liquidez a la cartera y reduciendo el periodo medio del fondo. Su exposición principal es el mercado de EE.UU., pero también busca oportunidades en Europa y el resto del mundo.

En el caso de New Mountain VII, un fondo que se centra en inversiones en empresas de tamaño medio, ha tenido en sus últimos fondos una TIR neta del 19% y un múltiplo de inversión de capital (MOIC) de 2,1 veces. La gestora, con más de 25 años de trayectoria en el *Middle Market* estadounidense, se caracteriza por su enfoque defensivo, favoreciendo compañías de menor tamaño en comparación con las estrategias de grandes adquisiciones representadas en el fondo Buyouts de Crescenta por EQT y Cinven. El fondo tiene un enfoque particular en transacciones dentro de EE. UU., reforzando así la diversificación geográfica de la cartera de Crescenta.

Por otra parte, Crescenta añade también a la cartera de su fondo de fondos de *growth* un tercer fondo, que se suma a Insight XIII y G Squared VI. Para este portfolio esperan una rentabilidad del 18% anualizada.

Por último, cabe destacar que tanto Crescenta Private Equity Buyouts Top Performers I como Crescenta Private Equity Growth Top Performers I están abiertos también a inversores que no tienen su residencia fiscal en España.

- FIN -

Sobre Crescenta

<u>Crescenta</u> es una Sociedad Gestora de Instituciones de Inversión Colectiva (SGIIC) supervisada por la CNMV. La compañía, fundada por Eduardo Navarro y Ramiro Iglesias, ofrece a inversores profesionales y minoristas acceso de manera digital a los mejores fondos nacionales e internacionales de *private equity*, *venture capital*, infraestructuras, deuda privada e inversión de impacto. Además, pone a disposición de sus clientes gran cantidad de información didáctica sobre la inversión en este segmento, una herramienta de asesoramiento y la posibilidad de integrar sus cuentas bancarias para un proceso de suscripción más ágil y seguro.

Contacto de prensa

CRESCENTA

Sofía Cisneros: scisneros@crescenta.com / +34 681 018 669

HARMON

Diana Cortecero: dcortecero@harmon.es / +34 610 422 590

Angelina Radovic: aradovic@harmon.es